
意見・ 感想

・白昭3班は集団登校していません。交差点の集合がない分、安全に感じる。

・信号の渡り方、2列になった方がリーダーの声掛けが通るように感じた。

・南門前の道を東から西へ歩く時、左側通行で歩いていたが、こども園送迎車が多く

　危険な為、右側通行で歩いた方が良いと思う。検討して欲しい。

・工場が多い為、通勤時間帯の車が多く横断歩道のない所を渡るのに危険。

・班に属する人数が多くなっている。(8人)

児童の様子

・低学年児童のペースを気にして登校できた。

・集合時間より早く集まり早く登校できた。

・高学年の指示に従い一列になり登校できた。

・挨拶がしっかりできた。

・低学年の子も指示に従えた。

白昭　集団登校について

危険箇所

(1)東西南北に車が行きかうので危ない。

(2)こども園駐車場出入り口の横断歩道を横断中送迎車の出入りが多かった。

(3)横断歩道に対し車が一時停止線を越えて停止するのが危ないと思った。

(4)信号が変わる前にスピードを出してくる車が危なかった。

(5)横断歩道がなく、道に出入りしてくる車が多かった。
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